

Seit Wochen arbeitet der MSC Aufenau bereits an den Vorbereitungen für das erste Rennen zum Motocross-Hessencup 2021 am 24./25. April. Leider umsonst. Am 07.04.21 erhielt der Verein die Mitteilung der zuständigen Behörde des Main-Kinzig-Kreises, dass wegen der fortgesetzt hohen Inzidenz-Zahlen in der Region keine Genehmigung für das Rennen erteilt werden könne. Die Entscheidung fiel negativ aus, obwohl der MSC Aufenau beim Kreis ein ausgefeiltes Hygienekonzept eingereicht hatte und auf Zuschauer wie auch auf Bewirtung der Teilnehmer verzichten wollte. „Wir haben diese Entscheidung in Anbetracht der aktuellen Situation befürchtet. Trotzdem ist es sehr schade, dass unsere Mitglieder alle Vorbereitungen bis zum heutigen Tage vorangetrieben haben und nun nicht belohnt werden. Wir werden uns jetzt ab sofort auf unser Flutlicht-Cross am 12. Juni konzentrieren und hoffen, dass sich die Corona-Lage bis dahin entspannt hat“, sagte der 1. Vorsitzende des MSC Aufenau, Karl Seipel.

Somit richtet sich das Augenmerk aller Fahrer*innen auf den neuen Hessencup-Saisonauftakt am 8. und 9. Mai in Aarbergen und es heißt Daumen drücken, dass der MSC Michelbacher Hütte an diesem Wochenende durchstarten kann.

Mit freundlichen Grüßen

Motocross Hessencup e.V.

Thomas Schiffner

Öffentlichkeitsarbeit und Medien

MOTOCROSS HESSENCUP 2021

~~24./25.04.2021 Wächtersbach Aufenau alle Klassen 08./09.05.2021~~
Aarbergen alle Klassen 29./30.05.2021
Schaafheim (in Kooperation mit DJMV) alle Klassen
12.06.2021 Wächtersbach-Aufenau (Flutlichtrennen) ohne 50 ccm,
65 ccm 19./20.06.2021 Weimar-Wolfshausen alle Klassen 24./25.07.2021
Flehingen ohne Quads 14./15.08.2021
Sechshelden alle Klassen + DMV 2-Takt-Cup
18./19.09.2021 Weilerswist 50 ccm, 65 ccm, 85 ccm,
MX2 Jugend, Quads